
 

 

Requerimento nº 207/2025  
Autor: Thárik G. Varotto 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
Vem requerer ao executivo municipal em conjunto com a secretaria 
municipal de saúde o retorno do "Programa Saúde nos Bairros". 
 
Justificativa:  
 
Mesmo com os atendimentos nos postos de saúde da família, tal programa é 
de extrema importância para os munícipes, ao levar o programa até os 
bairros, praticamente eliminamos a distância existente entre o acesso a saúde 
e moradores, favorecendo atendimentos médicos com agilidade, 
conscientizando através de orientações úteis, cuidados preventivos, além da 
realização de vários exames como: medição de glicose, aferição de pressão 
arterial, detecção de doenças sexualmente transmissíveis, entre outros 
exames que ajudam na eficácia do tratamento e em diagnósticos. 
Além dos exames, a transmissão de orientações é importante através de 
material didático que agrega conhecimento as pessoas, acrescendo 
benefícios essenciais na qualidade de vida da população. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 17 de junho de 2025. 
 
 
Vereador Proponente:                 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
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